

10.05.2020

Initiierung von Patenschaften für Straßenbäume im Stadtgebiet

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Der Magistrat wird beauftragt, eine Initiative zur Gewinnung von Paten für die Straßenbäume in der Stadt zu starten. Dies u.a. in Absprache mit den Naturschutzverbänden.

Begründung:

Die Vorzeichen für den Sommer 2020 lassen befürchten, dass es in Folge der dritte heiße Sommer wird. Deshalb müssen Vorkehrungen getroffen werden, um die Straßenbäume in unserer Stadt zu schützen. Der Bauhof wird nach unserer Einschätzung dies nicht allein bewältigen können.

Mit freundlichem Gruß

Thomas Görlich